



**Foto 45: Zona peatonal en la calle Ave María**

De solo 13 calles mínimamente arregladas en 1979 y ninguna peatonal, a más de 150 calles y plazas perfectamente pavimentadas en la actualidad. Hay que destacar, como avance urbanístico de nuestro tiempo, las zonas peatonales también en nuestro pueblo: las plazas de la Constitución, de España, de Fleming, de la Virgen, las calles Adán Nieto, Ave María, y la ronda perimetral.

**Foto 46: Supresión de barreras en nuestras calles**

La supresión de barreras arquitectónicas en nuestras calles y edificios públicos es un hecho. Cierto es que todavía tenemos el pueblo que todos queremos en este sentido, que los discapacitados de cualquier edad no encuentren ningún obstáculo a su acceso. Pero se vienen haciendo numerosas actuaciones desde hace años, cuando durante tanto tiempo se había hecho nada. Y se ha conseguido que prácticamente todos los edificios sean de fácil acceso.

### AYUDAS TRAMITADAS EN LOS AÑOS 87 AL 94

LISMI .....	228	Ayudas Ordinarias.....	70
FAS enfer./ancian. ....	200	Ayudas Extraordinarias .....	81
Otras ayudas o pensiones .....	493	Termalismo Social .....	21
Mejora Hogar .....	561	Becas Colegios .....	160
Tarjeta Naranja .....	1.201	Pens. Clases Pasivas .....	155
Vacaciones Mujeres .....	43	Pens. Muerte y Superv. ....	188
Recon. Moinusvalía .....	174	Pens. Jubilación e Invalidez .....	293
Pensiones no contributivas .....	393	PF. por Hijo a cargo .....	1834
Proyecto Inserción .....	116	Prestación Desempleo .....	50
Ayuda a Domicilio .....	160	Otros trámites .....	680

**Total trámites ..... 7101**



**Foto 47: Instalación de un depósito en Peralillo**

Dentro de la dotación de infraestructuras, cabe destacar la construcción de un nuevo Depósito de Agua Potable en la Sierra, con capacidad para 2.100 m<sup>3</sup>, más del triple que el viejo depósito, para asumir el crecimiento de la localidad. La instalación de un nuevo cinturón general de abastecimiento de agua potable. De otro depósito en Peralillo. La realización de pozos de agua no potable para el riego de las zonas verdes y piscinas...

**Foto 48: Día del Arbol en San Isidro**

Había que inculcar el amor por nuestro medio ambiente desde la niñez. Así se vienen celebrando, desde años, las plantaciones del Día del Arbol y en otras fechas. Y éstas han tenido lugar preferentemente en un paraje que, desde hace decenios, debía de haber sido el «pulmón de Miguelturra», las sierras de San Isidro, en el cual se remodeló hasta la ermita. Más de doce mil árboles y arbustos han sido plantados en este y en otros sitios.

## Medio Ambiente

